Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, [18. 7. 1894]

Lieber Arthur! Habe den Brief irrthümlich geöffnet B sie A antworten wol Bahr dass er Samstag hieher kommen soll? Mit Salzburg wird es vorläufig nichts sein: Hugo wird auch nicht von Fusch wo er seit ein paar Tagen ist kommen wollen. Verschieben wir also die Sache

Was ist Nachmittag? Ich bin jedenfalls bis circa ½ 5 zu Hause Herzlich

Richard

- CUL, Schnitzler, B 8.
 Brief, 1 Blatt, 1 Seite
 Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent
 Schnitzler: mit Bleistift datiert: »18/7 94« und nummeriert: »34«
- 3 auch nicht] Er trauerte um Josefine Wertheimstein, die am 16. 7. 1894 gestorben war.

Erwähnte Entitäten

Personen: Hermann Bahr, Hugo von Hofmannsthal, Josephine von Wertheimstein Orte: Bad Fusch, Bad Ischl, Salzburg

QUELLE: Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, [18.7.1894]. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren. Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L00355.html (Stand 11. Mai 2023)